

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

obwohl sich über die Sommerferien nicht viel Neues ergeben hat, möchte ich Sie und euch mit einem Brief zum neuen Schuljahr, dem Schuljahr 2025/2026 an dieser Schule begrüßen! Für die meisten ist es ein Wiedersehen, aber 180 Fünftklässlerinnen und Fünftklässler, dazu 6, die in der EF ihre Schullaufbahn mit dem Ziel des Abiturs fortsetzen, sowie einzelne Schülerinnen und Schüler in anderen Stufen werden sich an unserer Schule hoffentlich schnell und gut einleben. Ebenso möchte ich auch deren Eltern begrüßen, die nun mit zu unserer Schulgemeinschaft gehören.

Gerade für Sie und euch möchte ich auf einzelne Aspekte wie zu Beginn eines jeden Jahres hinweisen und den Terminplan für das kommende Schuljahr bekannt geben. Sollte es hier Änderungen geben, werden diese rechtzeitig mitgeteilt.

Verdunklung

Wie schon im letzten Brief vor den Sommerferien geschrieben, sind die Ausschreibungen für die verschiedenen Gewerke erfolgt und die Aufträge vergeben worden. Obwohl es nicht so schnell läuft wie erhofft, so haben in der letzten Ferienwoche zumindest die Arbeiten an den Deckenverkleidungen begonnen. Ich wünsche uns, dass die Verdunkelung mit Beginn der nächsten Hitzeperiode zum Sommer 2026 einsatzbereit ist.

iServ und WebUntis

Mit dem Beginn des Schuljahres 2025/2026 ist iServ unser Kommunikationsmittel. Die schulischen Mailadressen wurden schon umgestellt, die Kommunikation über den Messenger läuft nicht ganz so rund, aber die Elternbrieffunktion erleichtert das Verteilen der Nachrichten und Briefe.

Bei WebUntis werden wir ab diesem Schuljahr ebenfalls eine neue Funktion nutzen, die Abwesenheitsmeldung bei Krankheit über die entsprechende Funktion des *Elternaccounts*. Nähere Informationen über das entsprechende Vorgehen werden Sie in Kürze erhalten. Natürlich ist auch weiterhin die telefonische Krankmeldung über das Sekretariat möglich. In beiden Fällen benötigen wir *zeitnah nach der Genesung* eine schriftliche Entschuldigung der Eltern für das Versäumnis, nur die Krankmeldung morgens reicht nicht als Entschuldigung für das Fehlen aus.

Die Abmeldung im Sekretariat bezieht sich nur auf Erkrankungen. Die Befreiung für nicht spontane Arzttermine, Führerscheinprüfungen, Familienfeiern und ähnliches muss genehmigt werden. Alle Anträge auf Befreiungen müssen von den Erziehungsberechtigten gestellt und bei der Klassen-/Stufenleitung eingereicht werden, die entweder selbst die Freistellung genehmigt (bis zu drei Tage) oder der Schulleitung mit einem Votum zur Genehmigung weiterleitet (mehr als drei Tage/im Zusammenhang mit Ferien).

Somit möchte ich aber noch einmal dafür werben, dass alle Eltern uns mit dem entsprechenden Formular ihr Einverständnis geben, sie bei iServ und WebUntis anmelden zu dürfen.

Noch ein kleiner Hinweis: In der Messengergruppe „Schulgemeinschaft“ werden bei Bedarf von mir auch Nachrichten und Hinweise eingestellt. Aufgrund der Anzahl der Personen dauert die Anzeige der Nachrichten ein wenig; hier muss ich um Geduld bitten.

Nutzung des Instrumentenraums 237

Der Lagerraum für die Instrumente steht denjenigen Schülerinnen und Schülern zur Verfügung, die im Rahmen des Unterrichts oder in Ensembles oder Orchestern spielen bzw. direkt nach dem Unterricht in der Musikschule proben. Da sich die Mitglieder der Musik-Spezialkurse, aber auch einiger Ensembles zum nächsten Schuljahr ändern, werden mit den Sommerferien erst einmal alle aktuellen Zugänge gesperrt. Der Vordruck zur Beantragung des Zugangs zu Raum 237 zur Lagerung der Instrumente liegt diesem Elternbrief als Anlage bei, er ist ebenso im Sekretariat als Ausdruck erhältlich.

Spätestens eine Woche nach Abgabe des Antrags kann der Raum genutzt werden.

Die Mensa/der Kioskbetrieb

Leider haben sich bezüglich eines Mensa-/Kioskbetreibers keine Neuigkeiten ergeben. Somit wird es wohl erst einmal bei unserem Brötchenwagen bleiben, der in den Pausen verschiedene Waren auf dem Schulhof verkauft. Sollte es Neuigkeiten geben, so werden Sie selbstverständlich informiert.

Zugänge an unsere Schule

Ganz herzlich möchte ich an unserer Schule drei neue Kolleginnen und zwei neue Kollegen begrüßen: Frau Kickartz (E, F, Ku) und Herr Steinberg (Ek, Sp) werden an unsere Schule versetzt und übernehmen direkt zusammen eine Klassenleitung in der Jahrgangsstufe 5.

Aufgrund der hohen Anmeldezahlen konnte darüber hinaus Frau Schmahl (E, SW) recht kurzfristig als Lehrkraft eingestellt werden.

Als neue Vertretungslehrkräfte konnten wir Herrn Frölke (Sp, Ge) und Frau Mennchen (F) gewinnen. Ich freue mich auf die Unterstützung und Zusammenarbeit mit ihnen.

Ich wünsche Ihnen und euch einen guten Start in das neue Schuljahr, dass wir alle mit der Erholung aus den Ferien die neuen Herausforderungen konzentriert angehen können. Vor allem wünsche ich Ihnen und euch aber, dass Sie/dass ihr gesund bleibt!

Ihr und euer

Bonk Köh